# Smile ~笑顔~

長柄町立長柄中学校 第2学年 学年だより 令和6年3月1日発行



#### 二学年の締めくくり

梅の花が満開を迎え、寒いと思えば暖かくなる、三寒四温という言葉がぴたりと当てはまるような気候が続いています。

今月は三年生を送る会、卒業式と、大きな行事が続きます。二学年は、先輩への感謝の心を示し、卒業を迎えられるように、準備段階から中心となって活動してきました。

また、最上級生となる次年度を前に、生徒達が二学年としてよい締めくくりをし、最上級生となる心構えを作るための最後の段階としてあるのが今月です。行事に加え、日々の学習や生活にと努力する生徒達への励ましや助言を惜しまず、支援したいと考えております。

最後になりましたが、保護者の皆様にはこの一年、教育活動に御理解や御協力をいただき、ありがとうございました。学年職員一同、お礼申し上げます。

2学年副担任 加藤 麻衣

## 

#### 〈キャリア講話〉

2月9日(金)石川教育長による、キャリア講話がありました。







#### 〈生徒の感想〉

私は将来についてまだ決まっておらず、焦る気持ちがありました。しかし「考えることが大切」「お金のためだけでなく、誰かの役にたつ喜びが大切」というお話を聞き、素敵な考えだと思いました。

石川教育長さんのお話を聞き、自分の進路について考えることは、とても重要だと思いました。これからも様々なことに取り組みながら、進路についてじっくり考えて決めていきたいです。

教育長さんの話を聞き、将 来のことや3年生に向け、何 が大事なのかを、たくさん考 えることができました。

お忙しい中、来ていただい て、貴重なお話を沢山してく ださって良かったです。

今回のキャリア講話は、自 分の将来について、見つめ直 す良い機会になりました。自 分は何のために仕事をするの か考えて、将来のいろいろな ことを選択していきたいと思 います。 私は今回のキャリア講話を受けて、将来の事について、 少しずつ考えようと思いました。そして友達や先生と日々 過ごす中でコミュニケーションを大切にしたいと思いました。 自分は、お金と自分の夢の 実現のための仕事を目指して いました。しかし、石川教育 長さんの「誰かの役にたつ喜 び」という話を聞いて、誰か のためになる仕事についても 考えようと思いました。

### 〈二年生を振り返って〉

新しいクラス、担任で始まり、「友情」を学級目標に一年間皆で頑張ってきました。 一緒に過ごす中で、絆も深まり、合唱の学年としても成長できたと思いました。 僕はさまざまな行事で、二年生の絆が深まったと思います。また、自分でも色々なことを学べました。助け合い、協力し合う、とてもいい関係の学年になれたと思います。

二年生になってから、クラスが変わって新しい仲間と多くのことをしました。いつでもみんなで声をかけあって、楽しむときも頑張るときも協力できたと思います。

今年は、部長になったこと もあり、部活動を頑張ってき ました。夏に悔しい思いをし て引退していった先輩達の気 持ちを背負って、これからの 大会に向け頑張りたいです。 二年生になってから、昨年とは違う新しいことをたくさん経験しました。私達が中心となって活動することが増えて、とても楽しく充実した年だと感じました。

私はこの一年間で、人のために活動することや、友情の大切さを知りました。行事などを通して色々な経験もできたので、一年生の時よりも成長できたと思います。

委員会や部活動など後輩の サポート、先輩からの引き継 ぎで忙しかった一年でした。 しかしその分充実していて、 やりがいを感じられた年にな りました。 委員会や部活動から三年生がいなくなり、二年生が中心の活動が始まった年でした。 その中で、自分たちで引っ張っていくんだという気持ちが芽生えました。

今年は行事や委員会で、責任ある役割につき、自分たちが中心となって進める活動が多くあったと感じます。四月からも後輩の手本となれるように頑張りたいです。

先輩になった、と感じました。委員会の委員長や副委員長になった人もいれば、部活動の部長になった人もいました。二年生が長柄中の中心になる時がきたんだなと思いました。

夏休み以降、部活や委員会で二年生が中心となった時、最初は不安ばかりでした。しかし、後輩と関わっていくうちに先輩としても自覚がもてるようになりました。

僕は一学期、成績を落としたり、総体でも初戦で負けてしまったりしました。しかしその後、反省して頑張った結果、成績も上がり、新人戦でも準優勝できたので良かったです。

#### 〈ボランティア表彰式〉

2月9日(金)町のボランティア表彰式がありました。







#### 〈お知らせ〉

- ○頭髪等、身だしなみを整えるよう指導しています。御家庭でも御留意ください。
- ○3月11日(月)は卒業式です。これから最上級生になるという思いをもって、式典にふさわしい 態度で臨んでほしいと思います。この日の最終下校時刻は14:45です。
- 〇3月28日(木)離任式が行われます。時刻等詳細については、別途お知らせします。